



**U.R.P.L.**

Unis et Rassemblés Pour Lourdes

**Sylvain PERETTO**

4, place du Champ Commun  
65100 LOURDES

[REDACTED]

Lourdes le 12 février 2020

[REDACTED]

Je me permets de vous saisir en tant que chef de file du mouvement U.R.P.L. (Unis et Rassemblés Pour Lourdes) au sujet de l'hôpital de Lourdes pour lequel vous vous êtes fortement mobilisée. Je tiens d'ailleurs à vous en remercier sincèrement en mon nom et au nom de mon équipe.

Nous vous savons favorable, tout comme le Président du Conseil départemental et les maires de Tarbes et de Lourdes à la construction d'un hôpital commun qui serait situé à Lanne compte tenu de différents facteurs qu'ils soient d'ordre financier, d'emplacement, d'accès ou d'attractivité.

Il est vrai qu'un hôpital moderne est une nécessité pour garantir, à l'avenir, une offre de soins de qualité.

Vous n'êtes pas sans savoir que, tout comme la population lourdaise et celle de la vallée des Gaves, je me pose de nombreuses questions au sujet de la disparition de notre hôpital à Lourdes. En effet celui-ci couvre un périmètre qui s'étend sur tout le sud du département et touche notamment des populations parfois enclavées et situées pour certaines à une heure de notre ville.

J'ajoute qu'en période saisonnière, lors des grands rassemblements et pèlerinages la population est doublée. Lourdes porte également un message international en direction des malades et des personnes en situation de handicap dont la fragilité demande une attention et une prise en charge particulières.

C'est pourquoi, afin d'apporter une réponse circonstanciée et sincère à toutes les Lourdaises et tous les Lourdais que je mets au cœur de mon projet, je sollicite de votre bienveillance votre position sur l'avenir de notre hôpital.

Restant à votre écoute et vous remerciant par avance pour votre réponse, veuillez agréer, [REDACTED] l'expression de ma haute considération.

Sylvain PERETTO